

3. METODE PENELITIAN

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang akan dipaparkan secara deskriptif. Penelitian kualitatif merupakan proses untuk memperoleh isu yang terjadi di lingkungan sekitar dengan memberikan gambaran yang rinci dalam latar atau *setting* yang alamiah (Walidin et al., 2015). Tujuan dari penelitian kualitatif adalah untuk memberikan gambaran dari obyek penelitian, menjelaskan makna di balik fenomena yang terjadi, dan menjelaskan bagaimana fenomena tersebut dapat berbeda dengan fakta di lapangan (Fadli, 2021). Penulis akan menggunakan metode secara kualitatif deskriptif untuk menjabarkan hasil analisis berdasarkan pengalaman penulis di lapangan. Untuk itu, penulis akan menggunakan teknik observasi sebagai metode pengumpulan data.

Observasi merupakan teknik pengumpulan data yang mengandalkan pengamatan langsung dari peneliti. Pengamatan tersebut nantinya akan dijelaskan dalam bentuk laporan yang menjelaskan bagaimana secara *detail* peristiwa yang dialami (Fiantika et al., 2022). Observasi dibagi menjadi tiga, observasi partisipatif, terstruktur atau tersamar, dan tidak terstruktur. Observasi partisipatif dilakukan dengan melibatkan peneliti ke dalam peristiwa atau obyek yang sedang diteliti. Observasi terstruktur atau tersamar merupakan observasi dengan menginformasikan kepada sumber data bahwa peneliti sedang mengadakan observasi. Terakhir, observasi tidak terstruktur adalah observasi dengan fokus penelitian yang belum jelas dan akan berkembang selama penelitian dilakukan (hlm. 58).

Pada penelitian ini, penulis menggunakan observasi partisipatif karena penulis berperan langsung sebagai *video editor* di PT KDM. Penulis akan memberikan gambaran mengenai *workflow editing* berdasarkan materi yang didapatkan di perkuliahan pada mata kuliah FL 543 Offline Editing. Kemudian, penulis akan membandingkannya dengan pengalaman yang penulis dapatkan ketika menjadi *video editor* di PT KDM yang merupakan *agency* dengan *workflow* yang berbeda. Oleh karena itu, pendekatan yang digunakan merupakan penelitian komparatif untuk menganalisis kedua hal tersebut.